

質問の件名及び質問の要旨（質問時間）	答弁を求める者
<p>1 自転車安全利用促進条例制定について （20分）</p> <p>自転車は運動不足を解消し、健康づくりの促進につながることや、地球環境にも経済的にも優しいことから手軽な乗り物として重宝されています。高齢化が進む現在では、自動車運転免許証を自主返納され、自転車を利用する高齢者も増えています。</p> <p>利用者が急増する一方で、自転車の危険走行や運転マナーの低下が社会問題化しています。</p> <p>本市においても自転車の関係する死亡事故が発生しています。交通ルールの徹底が喫緊の課題となっています。</p> <p>自転車を安全に利用するための取組が重要な課題です。</p> <p>自転車の安全な利用を促進するための条例を制定し、市が中心となり、住民や自転車の利用者などに自転車の安全利用を徹底し、自転車交通マナーの向上と利用環境の改善を図っていくべきではないでしょうか。</p> <p>交通事故防止のために条例制定についてお伺いいたします。</p> <p>(1) 市内の自転車事故の状況について (2) 小中学生への自転車安全利用教育の取組について (3) 高齢者への自転車安全利用対策について (4) 自転車安全利用促進条例の制定について</p>	<p>市長 教育委員会教育長</p>
<p>2 英語教育の更なる強化について （10分）</p> <p>本市は英語教育に力を入れていると伺っています。確かに、英語教育の一つの指標である英語検定の取得率を見ると、中学3年生の英語検定3級以上の取得率は目標値55.0%に対して現状値が58.6%と目標を上回っており、大変に喜ばしいこととあります。本市の目指す英語教育の取組についてお伺いいたします。</p> <p>(1) 本市の英語教育の特色について (2) 英語技能検定取得推進事業について (3) 本市が目指す英語教育と課題について</p>	<p>教育委員会教育長</p>

質問の件名及び質問の要旨（質問時間）	答弁を求める者
<p data-bbox="172 315 1123 353">3 イエローチョーク作戦について（10分）</p> <p data-bbox="164 365 1123 562">犬の糞を持ち帰らずに、道路などに放置され困っているという苦情が多く届いています。散歩中の糞の持ち帰りは飼い主のマナーです。市では、糞の持ち帰りを促す看板を希望する方へ提供をしていますが、なかなか解決しない現状があります。</p> <p data-bbox="164 573 1123 770">イエローチョーク作戦とは、放置された犬の糞の周りを黄色のチョークで丸く囲み、発見した日時を書くことで、放置した飼い主の羞恥心を呼び起こし、飼い主のモラル向上と糞の放置をなくすことを目的とした取組みです。</p> <p data-bbox="196 781 1112 819">衛生的できれいなまちづくりのために以下、お伺いいたします。</p> <p data-bbox="185 887 649 976">(1) 苦情や相談の状況について (2) 課題と今後の取組について</p>	市長